
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data lunedì 28 aprile 2025, alle ore 10:52 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 28‐04‐ 2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli
Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:52, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava Commissione accessa agli atti del 28 aprile 2025.

Appello.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodiguez presente.

Consigliere Accardi assente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Cavasino presente.
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Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici presente.

Consigliere Genna, presente.

Consigliere Gerardi, assente.

Consigliere Orlando, presente.

I consigliori sono in numero di 7 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.52."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"La parola al Presidente Passalacqua.

Grazie segretario.

Se possiamo prendere i documenti che sono arrivati nelle ultime sedute"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"e così decidiamo un attimo l'ordine dei lavori.

Grazie.

Sto leggendo la relazione tecnica dell'ingegnere Niglo che è abbastanza spicua dal punto di vista delle informazioni sul
progetto di Villa Damiani.

La relazione"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"tecnica poi seguirà la visione delle

tavole, delle Signori, ho letto quasi attentamente la documentazione che ci è arrivata sul progetto, redatta
dall'ingegnere Nigro.

Potevo solamente leggere ad alta voce, così, a scanso di equivoci perché anche l'ingegnere Grigo poi al detto di quelle
che possono essere diciamo le responsabilità e anche le migliorie progettuali che potevano avvenire all'interno
dell'edificio, voglio leggere l'introduzione dell'ingegnere Nigro nella quale è chiaro lo scopo della funzionalità
dell'edificio.

quindi mi limito a leggere questo, poi a microfoni spenti decidiamo che cosa fare del proseguo, perché noi, segretario
Franchino, credo che già abbiamo mandato una relazione, ho chiesto che l'altra volta, avevo dettato una relazione che
doveva essere mandata al segretario comunale, quindi vi leggo e poi secondo me è giusto pure chiudere l'argomento e
passare ad altro così a scanso di equivoci perciò vi dico questo cosa scrive l'ingegnere Nilo nella sua relazione
introduttiva dopo di noi e il termine scusate un po' di attenzione chiedo anche componenti Dopo di noi, parla
l'ingegnere N****, dopo di noi è il termine con il quale i genitori di persone con disabilità indicano il periodo che
seguirà la loro dipartita.

Si chiedono in pratica cosa sarà del nostro congiunto disabile dopo di noi, in altre parole quando noi non ci saremo più
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ad assisterlo.

Chi se ne prenderà cura in modo adeguato Si tratta di una domanda inconsciente che da qualche tempo le famiglie
italiane hanno sottoposto alla politica, chiedendo a più parti di intervenire in modo da creare degli strumenti in grado
di assicurare un futuro sereno a tutte quelle persone che, con disabilità, non potranno più a un certo punto della loro
vita contare su un supporto familiare.

Io con questa frase che è indicativa dell'ingegnere Nigro, del loro rapporto, renderei esaustivo il trattamento di questo
argomento e lascio ai posteri"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"le future azioni.

parlo con i componenti della Commissione e se qualcuno ha qualcosa da dire la prego di intervenire.

Abbiamo due richieste che sono state diciamo in qualche maniera alla quale gli uffici hanno risposto.

Si parla e si tratta di una produzione di documentazione che riguarda le attività che hanno le attività, le società, le
cooperative che hanno avuto l'affido locali dell'amministrazione comunale l'affido e questo è un elenco.

Poi ci è arrivata richiesta di un'altra documentazione che sono le determine di spesa per quanto riguarda contributi a
favore del comitato organizzatore del settantaduesimo ratuno nazionale dei bersaglieri.

Quindi prego i componenti di voler decidere quali"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"dei due argomenti iniziare a trattare.

Chiedo di intervenire l'onorevole Orlanzo, sia di buon auspicio.

Grazie.

Non avrà mai questo piacere, collega Passalacqua.

Lo so.

E poi ci sarà pure qualche scheda bianca.

Buongiorno a tutti, buongiorno Presidente.

Io ho avuto modo di leggere la comunicazione che ci è arrivata per quanto riguarda i locali affidati ad associazioni di
volontariato.

ritengo che da una prima lettura avanzata non sono state elencate tutti i locali, tutte le associazioni che attualmente
hanno in gestione e uso locali comunali, perciò io ancora prima di iniziare con questa comunicazione che abbiamo
ricevuto chiedo a lei, chiedo a te Rino di integrare, di scrivere una nota in risposta al protocollo della comunicazione
che ci hanno dato dicendo che ci sono altre associazioni che hanno altri locali e che lì non sono stati nemmeno
menzionati.

Tra l'altro erano associazioni che, ricordo, dovevano offrire dei servizi in cambio del locale.

Il comune aveva il locale e loro offrivano servizi al comune.

vedesi Croce Rossa che non è elencata in questo elenco e altre associazioni che non sono elencate, la Provvidenza, la
Croce Rossa una che ricordo non c'è scritto tra l'altro è una di quelle associazioni che hanno in appalto un servizio
affidato dal settore SPL in aggiunta al servizio trasporto di sabili per un importo di pari a 5.000 euro.
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Dal determine di affidamento che sono state fatte ricordo che in cambio dovevano dare servizio estivo per quanto
riguarda l'assistenza ai bagnanti durante il periodo estivo e altri tipi di servizi che lì nemmeno sono menzionati, perciò
o ci sarà"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"stato qualche errore o qualche dimenticanza da parte degli uffici.

Grazie consigliere Orlando, io allora farei una cosa, magari di citarne un paio ad esempio e sono tutti nella stessa e
segretario Franchino una richiesta di integrazione alla dottoressa Loduca, all'ufficio patrimonio, dirigente esempio
ingegnere Piero Menzapelle, al settore dell'ingegnere Menzapelle.

è stato richiesto alla Polizia Municipale di Medici.

Sottotitoli creati dalla"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"comunità Amara.org Intanto alle 11.33 chiudiamo la seduta e ci rivediamo mercoledì per decidere insieme anche
queste comunicazioni che il"

Alle ore 11:33, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:33, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Alle ore 11:33, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

consigliere Orlando

La seduta termina alle 11:34.
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